

Aktuelle Rheumatologie

April 2009 · Seite 67–132 · Band 34



Titelbild: Rote Blutkörperchen (Bild: R. Naumann/www.adpic.de).

- 109 Therapie der chronischen Entzündungsanämie – Eisen, Bluttransfusionen oder Erythropoetin?
Treatment of the Anaemia of Chronic Disease – Iron, Transfusions or Human Recombinant Erythropoietin?
J. P. Kaltwasser

Originalarbeiten | Originals

- 116 Schmerzbewältigung und psychische Beeinträchtigung durch chronische Schmerzen bei Patienten mit rheumatischen Erkrankungen: zur Aussagekraft des Transtheoretischen Modells (TTM)
Implications of the Transtheoretical Model (TTM) for Psychological Impairment and Coping Strategies of Rheumatology Patients with Chronic Pain
M. C. Holtz, I. Ehlebracht-König, F. Petermann, J. Rau
- 121 ► Increased Circulating Asymmetric Dimethylarginine (ADMA) Levels in the Active Stage of Behçet's Syndrome
Erhöhte zirkulierende asymmetrische Dimethylargininspiegel (ADMA) in der aktiven Phase von Morbus Behçet
H. M. Terekci, S. Nalbant, T. Ozgurtas, S. Celik, S. Tapan, Y. S. Sanisoglu, B. Sahar, O. Sayan, K. Kucukardali, C. Top, C. Oktenli

Kasuistik | Case Report

- 126 Differenzdiagnose akraler Schmerzen: Junger Mann mit akralen Schmerzen, Fieberschüben und Hörverlust
Differential Diagnosis of Pain in the Acromioclavicular Joint: A Young Man with Acromioclavicular Pain, Fever, and Hearing Loss
E. Reinhold-Keller, G. Horneff, R. M. Schäfer, P. Young